

NOUS AVONS PERDU NOTRE EMPLOI



À CAUSE DE LA CONTREFAÇON

Le commerce de la contrefaçon a d'énormes répercussions néfastes sur les commerces honnêtes et sur l'économie canadienne. Des milliers d'emplois sont perdus lorsque des entreprises légitimes perdent des ventes au profit des contrefacteurs.

Souvent, les contrefacteurs ne paient pas d'impôts.

Cela signifie que la contrefaçon soustrait des centaines de millions de dollars à tous les ordres de gouvernement, subtilisant ainsi des fonds qui pourraient être consacrés à l'éducation, aux soins de santé et à l'emploi.

Si vous pensez avoir découvert une contrefaçon, signalez immédiatement vos soupçons. Pour en savoir plus, consultez le site www.CACN.ca.

Comment savoir si le produit que j'achète est une contrefaçon?

Quelques indicateurs :

- Le produit est nettement moins cher que d'habitude.
- Le produit ou son emballage contiennent des fautes d'orthographe.
- Des produits habituellement vendus en paquet sont vendus individuellement.
- Le produit ou son emballage semblent être de mauvaise qualité.
- Aucun nom commercial n'apparaît sur les produits (surtout les dispositifs électriques).

Préservez la sécurité des Canadiens : achetez un produit authentique!



Royal Canadian Mounted Police Gendarmerie royale du Canada



Canadian Anti-Counterfeiting Network Réseau Anti-contrefaçon Canadien

Canada